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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Jacob Kristensen（デンマーク）“VALUES, EXTENSION and LEADERSHIP”
 「価値観、エクステンション、リーダーシップ」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　David Lua（シンガポール） “Make A Difference”「変化をもたらそう」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　古 田 裕 和（京都トゥービー） 　「Let’s do it now」～2022に向け誇りを持ってAll is well～
京都部主題：Ｄ　Ｇ　中 村 隆 司（京都ウェル） 　「人生は一度きり」～出会いから全てが始まる～
メネット主題：ＲＳＤ　吉 本 典 子（熊本ジェーンズ） 　勇気を持ってやさしさを！　小さな事でも世界は変えられます。

～　伝えよう感謝　喜び　そして　悲しみも　～
会　長　五十嵐　由　紀
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会　長／五十嵐由紀
副会長／八木悠祐・左近宏崇
書　記／田中雅博・金原弘明
会　計／山口雅也・藤野　篤

今月の聖句

ワイズメンズクラブ内外の人達にもっと広報して、EMCやクラブの活性化に繋げましょう。
大槻信二　広報・情報委員長（京都センチュリークラブ）
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　前期の西川会長期下半期から現れたコロナウィルスが、結局は今期全体にも影響を及ぼしましたが、メンバー・メ
ネットの皆様の深いご理解と多大なるご協力のお陰をもちまして、何とか無事に亀井次期会長へと大役のバトンをお
渡しできそうでホッとしています。
　岡本尚男さんを失った悲しみを皆で分かち合いながら始まった今期は、幡南Yサ主査を筆頭にYMCAのサポート
を行うことにより、コロナの影響で減少した“メンバー間の交流”も図られ、金原西日本区事務局員を輩出させてい
ただいたことで西日本区の情報を身近に感じられた１年だったと思います。
　振り返ってみれば最初はぎこちなかったリモートでの会議や例会もスムーズに開催できるようになり、またDBC
先の東京クラブ様のオンライン例会に参加し新たな交流の形を見出したり、近年の課題だったジャガイモファンド
の荷下ろしの場所変更や目標額などコロナに負けず事業計画を達成できたこともたくさんあります。広報を見据えた
ホームページリニューアルやフェイスブック開設準備、そしてこのような時期でありながらも２名の新入会員さんを
お迎えすることもできましたし、国際協会（兼京都部 CS）のプログラムにも初めて参加することもできました。楽
しみであった他クラブ会長との交流がほとんどできなかったことは残念ですが、クラブ運営については私なりに精一
杯の力を出せたと思うので、後悔はありません。もちろん至らない点も多々あったかと思いますが、今期の委員長の
皆様にはコロナ禍で流動的な１年間をお支えいただき感謝しています。
　そして１年半前の準備期間から土日・年末年始・お盆・ゴールデンウイークも関係なく 365 日 24 時間と言っても
過言ではないぐらい、実務的・精神的にいつもいつも助けて下さった三役の皆様にも心からの感謝を申しあげます！
　皆様どうもありがとうございました !!　コロナが収まったら盛大に打ち上げしましょう !!!

解　説　50 歳を過ぎたころから急激に様々な心身の変化を感じます。以前は当たり前のようにできたことができなくなるこ
とが増え、自分の身体であってもイメージしている動きができないことに驚くこともしばしばあります。これが衰えとい
うのかと実感する時です。その先にあるのは、こうしていつか来るべき時が来るのかなということの予感です。
　迫害や非難、自分の育てた教会の不一致など様々な困難に陥りながらキリスト教伝道を進めていた使徒パウロですが、
さらに彼は身体的な問題も抱えていました。普通に考えるとそのような絶望的な状況にありましたが、彼はキリストへの
信仰の確信によって、落胆することはないと言っています。「外なる人」が絶望に向かっているような時であっても「内な
る人」が日々新たにされることによって、希望を持ち続けることができると、この聖句は告げています。

自分自身の成長のため、クラブの発展のため、個人やクラブで立てた
目標に対する評価の時間を必ず作りましょう。その時間を有意義な時
間にすることが今後の成長や発展のためには不可欠です。

古田裕和　理事（京都トゥービークラブ）
評価と引継ぎ

だから、わたしたちは落胆しません。たとえわたしたちの「外なる人」はおとろえていくとしても、
わたしたちの「内なる人」は日々新たにされていきます。　　新約聖書　コリントの信徒への手紙Ⅱ　４章 16 節

　ありがとうございました！
第 38代会長　五十嵐　由　紀
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ファンドオークション例会

ファンド事業委員長　森　　　繁　樹

　５月 11 日（火）、京都YMCA三条本館において、５月第一
例会（ファンドオークション例会）が開催されました。コロナ
緊急事態宣言のため、会長をはじめ役割担当者８名と新入会員
２名以外は、ZOOMでのWEB参加となりました。五十嵐会
長の開会宣言・点鐘で始まり、その後は今期初めての入会式、
新入会員の苗村昌碁さん、渡邉えみさん２名の入会式が少し緊
張感漂う中、厳かに行われました。少しずつ、キャピタルクラ
ブ、またそのメンバーに馴染んでいって頂きたいと思って見て
おりました。入会式後は、本日のメインプログラム、ファンド
オークションです。
　司会は、香山ファンド副委員長、購入記録を藤野担当三役、
それぞれの補助を私が担当しオークションがスタートしまし
た。時間の関係上いつもよりスピード感をもって司会の香山
さんがテキパキと入札を捌いていかれ予定通リの 50 分程で見
事に完売となりました。スペシャル商品として五十嵐会長との
ツーショット撮影権４枚も無事完売となりました。新入会の苗
村さん渡邉さんも楽しそうに参加されていました。
　売上金額は、目標
の 10 万円を大きく超
えて、約 14 万円とな
りました。最後に商
品を提供頂いた皆様、
商品を購入頂いた皆
様、ありがとうござ
いました。心より御
礼申し上げます。

みんなでサイコロトーク

ドライバー事業委員長　宮　﨑　順　巳

　５月 18 日（火）、緊急事態宣言下の中、５月第二例会、リモー

トニコニコ大会『みんなでサイコロトーク』が京都YMCA三

条本館で開催されました。三役の皆様とドライバー委員会の数

名のみがYMCAに集まり、メンバーの皆様には ZOOMでご

参加いただきました。

　お話しいただく内容はその場でサイコロで決める。委員会で

決定しておきながら、自分で言うのもおかしいのですが内心難

しいなと思っておりました。しかし、そこは経験豊富なキャピ

タルメンバーの皆様、順調に進んでいきます。テーマ『初恋』

は個人的に『初恋』が毎回出てほしいと願いながらサイコロを

ふる程に面白かったです。

　ZOOMはすごく便利だとは思いますが、お互いのいる場所の

空気感の共有というのはできませんし、周りの反応もよく分か

らない為、皆様が話しにくそうにされているのが印象的でした。

　実際に顔を合わせ、話している時にもメンバーからの合い

の手が入ったり、笑

い声が聞こえたりす

る、賑やかな例会が

開催できるのが待ち

遠しいです。

　皆様、沢山のニコ

ニコありがとうござ

いました。

苗　村　昌　碁　

　日頃からお世話になっている倉見直
樹様から推薦を頂き、この度キャピタ
ルワイズメンズクラブ会員として入会
させていただく運びとなりました。

　40 代前半である私にとっては社会人としてもまだまだ
知識も経験も浅いため、キャピタルワイズメンズクラブ
の活動を通じてネットワークを広げ、違う職種の方と親
睦を深めることで、人間としても幅を広げて成長してい
く良い機会となっていけますよう勉強をさせていただこ
うと思っております。
　なにぶん、未熟な若輩者で至らぬ点も多々あると思い
ますが、今後におきましては皆様方の御指導を仰ぐばか
りだと存じます。何卒、よろしくお願い申し上げます。

渡　邉　え　み　

　みなさま　はじめまして。
　普段は「キッチンからはじまる幸せ」
をテーマに輸入機器を含めたオーダー
やメーカー品を組み合わせたキッチン

のプランニングから施工までを請け負っております。
　現在、大学４回生の息子と 11 歳と２歳の猫、19 歳にな
るミドリガメと暮らしています。
　これまでも沢山のご縁があり、私の暮らしをつつまし
くも豊かなものにして頂いておりますが更に楽しく奉仕
の心で感情豊かに参りたいと思います。どうぞよろしく
お願いします。

５月第二例会 2021年5月18日（火）　19:00～20:30
京都YMCA・ZOOMオンライン５月第一例会 2021年5月11日（火）　19:00～20:30

京都YMCA・ZOOMオンライン

新入会員のご挨拶
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京都エイブルクラブ会長　山　根　拓　也

　京都エイブルワイズメンズクラブ会長の

山根拓也です。

　昨今のコロナ禍の中で、宇治市を中心に

奉仕活動を行なっておりますが、重度障害

者施設に対しても充分な支援も出来なく、

地域奉仕の少年少女サッカー大会も２年連続の中止と成りメン

バーのモチベーションが下がらない様に LINE、メール等で連

絡を取り合う事がメインとなっています。

　我がクラブは年配者が多くて、しかし奉仕活動には熱心です

が、自分自身と家族、奉仕先の皆様の健康を守る為に今の状況

は致し方無いとコロナワクチンが早く皆が接種してワイワイと

コロナが昔話に成る様に心より思いながら、自分自身の不甲斐

無さを感じる次第です。

京都トップスクラブ会長　清　水　寿　和

　メンバーの皆様、こんにちは。いつも大

変お世話になっております。

　CATT合同例会も２年連続で中止となり

とても残念です。準備していただいたキャ

ピタルクラブの皆様ありがとうございまし

た。来年は、是非顏を揃えて開催出来ることを切に願います。

　トップスクラブは、本年度「信即太陽」のテーマで活動して

きました。次期西日本区理事輩出クラブとして、太陽のように

エネルギーを西日本区に降り注いで牽引するリーダーシップ力

を蓄える目標を立てて活動してきました。

　思うような例会や委員会、諸事業が出来ずEMCの目標も達

成出来ずに終わろうとしています。

　しかし我々トップスメンバーの情熱は終盤になって上がって

いますので、次期は熱い心で京都部、西日本区を牽引していき

ますのでどうか宜しくお願い致します。

CATT合同例会中止に伴う各クラブ会長よりのご挨拶

京都東稜クラブ書記　佐　川　泰　之

　CATT 各部の会長様はじめメンバー各

位様

　いつもお世話になっております。東稜ク

ラブの書記の佐川です。

　今期をふりかえってというテーマで寄稿

のご依頼を頂きありがとうございます。

　本来なら会長から回答するところ何故書記がこの文章を書い

ているかと申しますと「会長が今期の半ばで退会した！」から

です。

　それでは副会長というところですがこれまた同様に「副会長

が今期の半ばで退会した！」からです。なかなか無い事でしょ？

　「東稜さん大丈夫？」ってご心配の声が聞こえてきそうです

が大丈夫です！　たぶん……

　クラブが抱える課題も色々と見えてきました。

　今回の事をどう捉えるは私たち次第です。

　ちょっと少人数になりますがそのうち増えると思います。た

ぶん……

　CATTの皆さま、それまでどうぞ温かい目で見守ってくだ

さい。

北京都フロンティアクラブ会長　足　立　徳　仁

　今年度北京都フロンティアクラブは創立

より５年を迎えました。

　年度当初は京都府北部においてはコロナ

の感染者も少なく、３蜜には気を配りなが

らも７月より通常の運営としてスタート致

しました。

　10 月例会ではキャピタルクラブより大門和彦様にお越し頂

き、学童野球の指導者をゲストに招いた例会を開催いたしまし

た。そして雨で１日順延にはなりましたが、11 月 29 日、12 月

５日には本年度のメイン事業であるYMCA杯学童野球を実施

致しました。150 名を超える子供たちの溌剌としたプレーは私

たち大人も感動する素晴らしい事業となりました。

　８月に３名、11 月に１名と新しいメンバーを迎え活動が盛

り上がってきたところでしたが、2021 年に入ってからは、コ

ロナの影響で自粛の期間が始まってしまいました。

　仕事の都合で参加できないメンバーも出てきておりますが、

今できることを今しかできない活動を行っていきたいと思いま

す。
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副会長　八　木　悠　祐　
　今期、副会長とドライバー委員会の担当三役を務めさ
せていただきました。
　今期を振返りますと、コロナ対応に苦慮することの多
い一年だったと感じます。
　例会開催、飲食の制限、持ち出し例会の開催について
など、難しい判断をすべて会長に委ねてしまったことを
申し訳なく感じています。
　また、会の性質上でき得る限り例会に集うことを求め
て運営をしなければいけないと感じますが、リモートで
例会や役員会を開催できるようになったことは、キャピ
タルクラブの底力のようにも感じております。
　個人的には、未来創造例会でお話させていただくにあ
たり、クラブの創生期の思いに触れさせていただいたこ
とが、大変有意義なことであったと感じます。
　最後に、メンバーの皆さま、１年間のクラブ・例会運
営にご協力いただき有難うございました。

副会長　左　近　宏　崇　
　五十嵐会長、昨年１月にスタートした今期も６月を残
すのみとなりましたが、この世情のなか苦しい 16 ヶ月間、
三役を役員をクラブを引っ張って頂き有難うございまし
た。難しい判断を一身に背負われ、それでもクラブを盛
り上げるために常に前向きに臨まれ鼓舞されていました。
表には出されませんが相当しんどかったのではないかと
思います。入会式をして頂けたことが個人的にも救いに
なりました。
　他にも多くの感謝がございますが、字数に限りがあり、
全ての方について書くことが出来ず残念です。コッソリ
感謝して……あかん、主題に反するので機会をみつけて
お伝えさせて頂きたいと思います。

書　記　田　中　雅　博　
　今期は例会を何回欠席し、事業に何回参加出来ただろ
うか？
　もちろんコロナの影響ですが、だんだん時が経つにつ
れて日常と非日常の差異が分からなくなり、物事の価値
を判断する基準がおかしくなってきているように思えま

す。このような状態ですから、三役の仕事も満足に出来
た実感はありません。その中で、五十嵐会長にはいつも
細やかなお心遣いを、同じ書記の金原さんには常々絶大
なる援助を、他の三役の皆さまにはお気遣いをいただき
ました。心から感謝します。そして役員の皆さま、メンバー
の皆さまの寛大なお心に心から感謝申し上げます。

書　記　金　原　弘　明　
　１年後には少し状況も良くなり、例会、事業など様々
なことを（感染対策はとりつつ）普通に行うことが出来
るようになっているかもしれないと思って始まった今期
も、結局は１年間、コロナ禍の中でのクラブ運営でした。
そんな中クラブの皆様には、書記からの案内が、はっき
りとしない微妙な案内となったり、タイミングがギリギ
リになったりとご迷惑をおかけすることも多くあったと
思いますが、我慢をして頂き、時には労いの言葉をかけ
て頂いたりと、多大なご協力を頂けたことに感謝いたし
ます。皆様、本当にありがとうございました。

会　計　山　口　雅　也　
　期首からコロナ禍の影響を受け、事業や例会も思い通
りにできない一年でしたが、その時々でメンバーの皆様
の忍耐とご理解に助けられたと感じています。恐らくこ
れ程飲み食べをしなかった三役は後にも先にも経験する
ことはないでしょう。しかしその時間を十分に満たす以
上のやり取りを新しいやり方で出来たと思います。三役
は責任が重いけど、お引き受けしてよかったと思えた一
年でした。会長、委員長の皆様大変お疲れ様でした。

会　計　藤　野　　　篤　
　今期、会計をさせて頂きとても勉強になりました。
　選任して頂いた五十嵐会長、有り難うございました。
　そして三役の皆様、五十嵐会長も然る事乍ら、山口会
計にはとてもお世話になりました。優しくも厳しい山口
さんとご一緒させて頂き嬉しく思います。仕事上がりに
集まり、決算を見て頂いて 12 時ぐらいになった事もあり
ました、感謝の限りです、有り難うございました。どん
ぶりの藤野から進化です。

今期三役より～伝えよう感謝～
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次期EMC事業懇談会に参加して
次期EMC事業委員長　黒　木　宏　知

　次期京都部 EMC事業懇談会が４月 23 日に開催され、キャ
ピタルクラブからは亀井次期会長、山口雅也次期EMC事業主
任と３人で参加しました。
　山口次期 EMC事業主任からは、2022 年度ワイズメンズク
ラブ創立 100 周年に向けて目標 300 名の会員増強、EMCシン
ポジウムを 12 月に開催、会員増強の意識・促進の理解を深め、
目標達成を目指す等の講話がありました。
　次期EMC事業委員会ではメンバー１割増強（４名）を目指し
活動したいと思いますので、皆様メンバー増強に向けて、ご協
力をお願いいたします。

次期YMCAサービス・ユース事業懇談会のご報告
次期YMCAサービス・ユース事業委員長　志　田　育　夫

　さる４月 26 日（月）亀井次期会長と次期Yサ・ユース事業懇
談会に参加してきました。京都部の事業主査、佐古田様の挨拶
に始まり、京都YMCA藤尾様による現状の活動報告及び次期
事業の説明を受けました。
　以前の事は分かりませんが、多岐にわたる事業があり、これ
ら全てに協力するというのは中々困難であると思いました。委
員会に持ち帰り、皆様に協力を諮ったところ、全ての事業に協
力することはやはり無理があるので、ワイズメンズクラブとし
てこれからも協力出来うる範囲でユース事業に参加させていた
だこうということになりました。
　YMCAサービス・ユース事業は、ワイズメンズクラブの柱
の一つでもありますので、メンバーの皆様方にはご参加の程ど
うぞよろしくお願いいたします。一周忌によせて

特別メネット　岡　本　　　都

　月日の過ぎていくのは速く、夫が旅立ってから一年が過ぎま
した。
　その間にもキャピタルクラブの皆様方には追悼例会を催して
いただきいろいろお世話になりありがとうございました。
　私は半年間は仏事が次次とあってひたすらにお線香の香りの
中で手を合わせる日々でした。
　その後、コロナ禍もあって巣ごもり状態の中、夫と過ごした
懐かしい日々の写真や書き残された書類を見ているうちに、真
面目で誠実に生き抜いた夫の生涯を、私なりにまとめてみよう
と思い立ちました。
　今年に入ってからは、思いを形にするために時間を費やして
きました。つたない作品となりましたが、間もなく仕上がりま
すので、キャピタルクラブの皆様にはごらんいただき、ひとと
きでも夫を偲んでいただけましたらうれしく思います。
　これからは一日一日を大切に過ごして参りますので、夫と変
わりませず交わらせていただきます様、よろしくお願いいたし
ます。

サマーキャンプ・サマープログラム受付
今年も夏休み中の子ども達のためのキャンプとスイミ
ング・体操のサマープログラムを実施します。
お申込は以下の通りです。ぜひ、ご参加ください。
お申込み開始
　YMCA会員および 2021 年度プログラム参加の方

６月10日（木）～
　上記以外の方　６月15日（火）～
お申込み専用サイト
下のQRコードからWeb にアクセスのうえ、お申込み
ください。

YMCA NEWS

お問合せ
京都YMCAウエルネスセンター　TEL（075）255-4709



出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

YMCA活動継続寄付金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

５月報告

編集後記
　来月号より担当の藤野でございます。次期ブリテン委員長を
仰せつかりました。
　さて、意気込みをですね、お伝えしなくてはいけません。
　誤字脱字王の私ですが細心の注意を払いまして、亀井次期会
長の仰る通り「キャピタルらしさ」は勿論のこと、皆様の心温
まる記事の配信を心掛けて参りたいと思います。皆様にいつも
助けて頂いてばかりですが、自ら考えて頑張っていこうと思い
ます。どうぞ宜しくお願い申し上げます。
　藤野　篤、意気込んでおります。

〈会長主題〉　『伝えよう感謝　喜び　そして　悲しみも』
〈西日本区・京都部報告〉　
第 24 回西日本区大会　食事変更／西日本区年次代議員会／
第４回京都部評議会／ 2021-2022 京都部部会

〈YMCA報告〉　
リトセン夏の準備ワーク　６月 27 日／サバエワーク　７月
４日と 11 日

〈三役会報告〉　
岡本さん一周忌／瀬本さん　広義会員へ変更の件

〈事業委員会報告〉
・YMCAサービス・ユース事業委員会　（予算未執行分の寄付）
内訳を検討／（リトセンチャリティーゴルフ）チャリティを
YMCAへ送金準備／（YYYフォーラム）６月中旬公開予定
で検討中／募金報告
・地域奉仕・環境事業委員会　（ふれあい広場）６月 26 日に録
音データと寄付金を贈呈／（i-care kids 京都）６月初旬に訪
問予定
・ドライバー事業委員会　６月第一例会について／ニコニコ報告
・交流事業委員会　東京クラブ　６月例会にリモート参加検討
中／YEEP・STEP 事業広報配信済み／クラブ内交流企画に
ついて
・ファンド事業委員会　５月ファンド実績報告／玉ねぎファン
ド／ファンドオークション／新入会員のジャンパーファンド
・広報・ブリテン事業委員会　６月号の骨子報告／フェイス
ブックについて／HPリニューアル　６月中に完成予定
・EMC事業委員会　入会式報告／期首からの各例会欠席人数・
出席率について／歓迎会について

〈審議事項〉　
Yサ予算残金使用の件　承認
メンバーへの返金に関する計算方法の件　承認
ZOOM使用料支払いの件　承認
引継例会の時間変更の件　承認
椿森さん　弔慰金の件　承認
瀬本さん　広義会員へ変更の件　承認

〈その他〉　
第 12 回三役会　６月16日（水）　
第 12 回合同役員会　６月22日（火）　ウェスティン都ホテル京都

在籍者数　　　29名
第一例会　　　24名
第二例会　　　22名
メイクアップ　　　0名
出 席 率　　82.8%

切　　手　　1,771g
切手累計　　6,800g
現金累計　48,000円
Ｅ　　Ｆ　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　0円
EF・JWF累計　　　0円

第一例会　　7,000円
第二例会　　24,000円
累　　計　235,450円

おつりファンド　　4,700円
４ 月 計　　　4,700円
累　　計　　687,960円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　0名
累　　計　　　0cc

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
今 期 計　　22,845円
累　　計　277,115円

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
今 期 計　　21,992円
累　　計　　26,534円

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
累　　計　　29,220円

〈会長主題〉　『SAVE THE EARTH』
 　　～豊かな地球を未来へ届けよう～
〈西日本区・京都部報告〉　
京都部次期EMC事業懇談会（報告）　４月23日（金）
京都部次期Yサ事業懇談会（報告）　４月26日（月）
第一回次期京都部評議会　６月20日（日）

〈YMCA報告〉　
・６月27日（日）　リトセン夏季準備ワーク
・７月４日（日）･11日（日）　サバエ開設ワーク
・６月25日（金）　会員協議会　ZOOMで開催予定（調整中）
〈三役会報告〉　
広義会員の意思確認の件／ ZOOMアカウント取得の件

〈各次期事業委員会〉　
各事業委員会において事業方針、計画、予算を検討
・次期 YMCAサービス・ユース事業委員会　副委員長　倉見
さん
・次期地域奉仕・環境事業委員会　副委員長　山田さん／
TOF例会（２月第一例会）／新しい支援先について検討／メ
タセコイヤフェスティバル（2022 年５月予定）
・次期ドライバー事業委員会　副委員長　金原さん／ CATT
合同例会のホストを引受けることで調整／納涼例会８月７日
（土）フォーチュンガーデン又は東華采館／リモート出演可能
な講師を選定
・次期交流事業委員会　副委員長　大門さん／新しい交流先の
検討／YEEP・STEPの支援の検討
・次期ファンド事業委員会　副委員長　五十嵐さん／新しい
ファンドを企画／ファンド例会の開催（日程調整）
・次期広報・ブリテン事業委員会　副委員長　八木さん／
facebook 等、SNS の効果的な運用／ホームページの検証と
問題の考察
・次期EMC事業委員会　副委員長　山口さん／メンバー数４
名増強／ EMCアワー例会（８月第二例会）／京都部 EMCシ
ンポジウムへ参加費援助
・次期メネット会　メネット懇親会の開催／ヘアードネーショ
ンへの協力／メネットアワーへの参加／クラブ活性化に協力

〈審議事項〉　なし
〈その他〉　
第４回次期三役会　６月14日（月）19:00～　於：未定
第３回次期役員会（合同）　６月22日（火）19:00～　

ウェスティン都ホテル京都

メ　　ン　瀬本純夫　６月17日　　幡南　進　６月23日
　　　　　田中升啓　６月28日　　八木悠祐　６月29日
メネット　田中淳子　６月８日　　大山悠子　６月11日
コメット　石倉　京　６月12日　　八木茉耶　６月13日
　　　　　宮﨑貴歳　６月18日　　左近遼太　６月28日

倉 見 直 樹・享 子　ご夫妻　６月１日
田 中 雅 博・淳 子　ご夫妻　６月４日

2021年５月25日（火）19:00～20:40
リモート（ZOOM）

第11回　役員会議事録
2021年５月20日（木）19:00～20:50
京都YMCA三条本館　102号室

第２回　次期役員会議事録

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY


